



A LA PIEUSE MÉMOIRE DE

Dame

## Bertha Vanhelleputte

veuve de Monsieur  
Gustave Plaitin

née à Everbecq le 28 février 1896 et décédée à la clinique du Sacré-Cœur de Grammont le 16 janvier 1978, munie des Secours de l'Eglise.

Epouse modèle et mère chrétienne, elle aimait son foyer, entourant les siens d'une affection touchante en se dévouant à leur bien-être et leur avenir.

Oublieuse d'elle-même jusque dans la souffrance, calmement résignée à la volonté de Dieu, jusqu'au bout elle édifia les siens, s'efforçant de de les encourager et cherchant même à leur atténuer l'inévitable.

Mes chers enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants, je meurs, mais mon amitié pour vous ne meurt pas. Comme je vous ai aimés en ce monde, je continuerai à vous aimer au ciel. Que Dieu vous garde et vous bénisse en attendant de nous revoir là-haut où nos cœurs se réjouiront. Vous tous, parents et amis, merci pour votre amitié, merci, et Dieu vous rendra au centuple. Priez pour moi.

Cœur Sacré de Jésus, que votre règne arrive.

Les familles

VANHELLEPUTTE, PLAÏTIN,  
VANDEPARRE et DESCHRIJVER

très sensibles aux marques de sympathie que vous leur avez témoignées vous remercient sincèrement.